news.belgium

29 Mar 2024 -16:57

Appartient à Conseil des ministres du 29 mars 2024

Définition des zones opérationnelles du corps européen de garde-frontières et de gardecôtes sur le territoire de la Belgique

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal fixant les lieux où les membres du corps européen de garde-frontières et de garde-côtes (Frontex) peuvent opérer.

Le projet est transmis pour avis au Conseil d'État.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique Rue de la Loi, 2 1000 Bruxelles Belgique +32 2 488 0511 https://verlinden.belgium.be info@verlinden.belgium.be

Nick Gyselinck Porte-parole +32 473 33 30 53 press@verlinden.belgium.be

